

Navidad

Santa Marta: Una villa única en la provincia

Se inauguró ayer con el concierto de villancicos clásicos de más de medio centenar de alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza, dando por iniciada la nutrida programación que el Ayuntamiento ha confeccionado para estas fechas

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes— La magia de la Navidad inundó las calles de Santa Marta y los villancicos más conocidos interpretados por más de medio centenar de alumnos de su Escuela Municipal de Música y Danza, retumbaron con alegría para dar el pistoletazo de salida a las festividades navideñas en el municipio.

La inauguración de la 'Villa Navideña', cuyo grueso se ubica un año más en la Plaza de España, contó con la presencia del alcalde de Santa Marta, David Mingo, que estuvo acompañado por parte de la corporación y representantes de otras instituciones. "Os pido respeto por los elementos que este año conforman la villa navideña, porque están hechos con mucha dedicación y cariño", señaló el regidor. La cita sirvió para que el público disfrutase por primera vez de nuevos elementos que se han incorporado este año como la food truck en el que se sirve chocolate caliente, gofres y churros o un puesto de castañas asadas.

Este proyecto único en la provincia que aúna tradición y cultura a través de los más de 200 elementos ornamentales y la completa programación que, en su cuarta edición, se enmarca en cuatro bloques: "La Navidad de los niños", con 15 actividades programadas para los más pequeños; "Cultura en Navidad", con microteatro, un musical y visitas guiadas a los museos, todo ello inspirado en la época navideña; "Mer-



El tren infantil situado en la plaza de España de Santa Marta, uno de los elementos más demandados. FOTOS:EÑE

cado navideño", que se celebrará el 21 y 22 de diciembre en la carpa habilitada en la plaza de España; y "Música en Navidad", que continuará con otros seis conciertos entre los que destaca el tributo a Il Divo.

La nueva edición de "Santa Marta Villa Navideña", que se encuentra también en otros emplazamientos del municipio, se han incorporado elementos decorativos como gnomos, Papá Noeles y otros artículos navideños elaborados a mano. Además, se han organizado múltiples actividades que se celebrarán mayoritariamente en la nueva carpa que se ha habilitado en la plaza de España.



Actuación de villancicos durante la inauguración de la villa navideña.

Peñaranda estrena este domingo su programación de Navidad

Peñaranda de Bracamonte — La visita a la nueva exposición de campanillas del mundo de la Casa del Arte del Día del Peñarandino Ausenta estrenará la programación de Navidad en Peñaranda de Bracamonte este domingo a las 13:30 horas.

Se trata de la primera de muchas actividades que se disfrutará en la ciudad en navidades, según dieron a conocer ayer la alcaldesa, Carmen Ávila y los concejales Sonsoles Núñez y Pedro Pérez.

La siguiente propuesta será la fiesta de la castaña que tendrá lugar el domingo, 15, en la plaza de España a las 17 horas.

La Escuela Municipal de Música ofrecerá sus tradicionales conciertos 'Copos de Corcheas' en forma de audiciones los días 16, 17, 18 y 20 a las 18:30 horas en la sala infantil de la biblioteca municipal.

El Taller de Canto Popular ofrecerá una muestra de villancicos tradicionales del miércoles, 18 a las 19:30 horas en el zaguán del Centro de Desarrollo Sociocultural, CDS.

El jueves, 19, habrá dos citas. El concierto de la Escuela Municipal de Música 'TIM, coro infantil y alumnos de instrumentos' será a las 17 y a las 19 horas en el teatro del CDS. A las 20 horas será la actuación de la Comparsa Peñarandina en el Calderón.

El viernes, 20, el Taller de Canto Popular ofrecerá un concierto a las 17:30 horas en las residencias Sagrado Corazón y San Pedro.

La llegada de Papá Noel será el domingo, 22 a las 19 horas con novedades en la plaza de la Constitución que el Ayuntamiento dará a conocer más adelante. Además de otras actividades que se extenderán hasta enero. J.H.

Béjar presume de tradición belenística gracias a la Hermandad del Nazareno

● El espacio de arte "El Bodegón" acoge hasta el 6 de enero un total de 21 nacimientos

Béjar — La ciudad de Béjar presume desde ayer de su tradición belenística gracias a la apertura de la undécima edición de la muestra organizada por la Hermandad de Jesús Nazareno como uno de los actos cen-

trales de su programación navideña.

El espacio de arte "El Bodegón", ubicado en la calle Ronda de Navarra, acoge un año más esa exposición, que cuenta con un total de 21 escenas cedidas de forma temporal por entidades, centros educativos, familias y colaboradores a título particular.

Autoridades como el alcalde en funciones, Rubén Martín, y los concejales Purificación Pozo, Javier Hernández y Maite Crego asistieron



Imagen del público en la inauguración de la muestra de belenes. TEL

ayer a la apertura de una muestra, que fue inaugurada en la tarde de ayer por el hermano mayor en funciones, Norman Bonnail.

La muestra permanecerá abierta durante este puente festivo, el próximo fin de semana y, a partir del 20 de diciembre, de forma ininterrumpida hasta el 6 de enero. El horario de visita será de 18:30 a 20:30 horas y, además, el público podrá adquirir allí los calendarios solidarios.

Todo el dinero recaudado junto con los alimentos donados por la participación en el rally de fotografía irá destinado a ayudar a Cáritas Interparroquial en estas semanas previas a la Navidad cuando los más necesitados precisan de ayuda para poder disfrutar también de las fiestas navideñas. TEL